

HAENEL

RS8/9



SYSTEM HAENEL RS 8/9: PRÄZISION FÜR PROFIS

SYSTEM HAENEL RS 8/9: ACCURACY FOR MARKSMEN

Traditionsreicher Hersteller

Haenel hat Tradition und wurde im 20. Jahrhundert durch die Waffentwürfe von Hugo und Hans Schmeisser bekannt. Als innovativer Hersteller von automatischen Waffen entwickelte und fertigte das Unternehmen in Suhl das erste Sturmgewehr.

C.G. Haenel aus Suhl bietet mit RS8/9 ein Scharfschützengewehr-System, das speziell für den Einsatz bei Polizei und Militär entwickelt wurde. Der Repetierer setzt einen Maßstab in Ergonomie und Modularität. Die Waffe kann werkzeuglos an die Bedürfnisse des Schützen und an die Situation angepasst werden.

Das RS8/9-System bietet ein modernes Präzisions-schützengewehr von hoher Funktionalität und beeindruckender Präzision. Das Gewehrssystem wird bei der Bundeswehr als G29 eingeführt; ebenso bei verschiedenen Spezialeinheiten der deutschen Polizei.

Die Entwickler verwendeten die besten verfügbaren Werkstoffe und Fertigungstechnologien – ohne Kompromisse. C.G. Haenel nutzt leistungsstarke Produktionsanlagen in Suhl, darunter eine eigene Lauffertigung mit einer Kaltschmiede-Anlage und allen verfügbaren CNC-Technologien. Der Produktionsprozess erfüllt die Industriennorm ISO9001 und NATO-Standards.



A Brand steeped in Tradition

In the 20th Century C.G. Haenel became known as an innovative manufacturer of automatic weapons – especially due to the weapon designers Hugo and Hans Schmeisser. C.G. Haenel developed and produced C.G. Haenel developed and produced the world's first assault rifle in Suhl.

C.G. Haenel, located in Suhl/Germany, offers a sniper rifle system developed especially for the use by police and military forces. The bolt-action concept sets a standard in ergonomics and modularity. The rifle can easily be adapted to the needs of the shooter and the situation – without using any tools.

The RS8/9 system is a state-of-the-art precision rifle with high functionality. It will be introduced as G29 in the German Federal Armed Forces and in various German special police forces.

The developers only used the best available materials and production technologies – without any compromises. C.G. Haenel uses high-performance production facilities in Suhl including in-house barrel production for cold-hammered barrels and all available CNC technologies. The production process meets the industrial standard ISO9001 and NATO standards.



HAENEL RS9
mit Zielfernrohr und Zubehör

HAENEL RS9
with scope and accessories



HAENEL RS8 SUBSONIC
sandfarbig mit Zielfernrohr und Zubehör

HAENEL RS8 SUBSONIC
sand colored with scope and accessories



HAENEL RS8 BASIC
schwarz mit Zielfernrohr und Zubehör

HAENEL RS8 BASIC
black with scope and accessories

HAENEL RS8 / RS9

		► RS8 BASIC	► RS8 COMPACT	► RS8 SUBSONIC	► RS9
► KALIBER:	► CALIBER:	.308 Win.	.308 Win.	.308 Win.	.338 Lapua Magnum
► GESAMTLÄNGE:	► TOTAL LENGTH:	1120 mm	1030 mm	1196 mm	1275 mm
► EINGEKlapPT:	► FOLDED LENGTH:	830 mm	740 mm	980 mm	1020 mm
► BREITE	► WIDTH	75 mm (unfolded stock) up to 90 mm (folded stock)	75 mm (unfolded stock) up to 90 mm (folded stock)	75 mm (unfolded stock) up to 90 mm (folded stock)	75 mm (unfolded stock) up to 90 mm (folded stock)
► HÖHE	► HEIGTH	185 mm (without scope)	185 mm (without scope)	185 mm (without scope)	197 mm (without scope)
► LAUFLÄNGE:	► BARREL LENGTH:	600 mm	510 mm	387 mm	690 mm
► LAUFDURCHMESSER:	► BARREL DIAMETER:	22 mm	22 mm	incl. silencer 35 mm	22 mm
► GEWICHT:	► WEIGHT:	5,65 kg (without acc.)	5,85 kg (without acc.)	7,65 kg (incl. silencer)	7,54 kg (without acc.)
► ABZUG:	► TRIGGER:	10 – 20 N (adj. double stage trigger)*	10 – 20 N (adj. double stage trigger)*	10 – 20 N (adj. double stage trigger)*	10 – 20 N (adj. double stage trigger)*
► MAGAZINKAPAZITÄT:	► MAGAZINE CAPACITY:	10 rounds	10 rounds	10 rounds	10 rounds
► SICHERUNG:	► SAFETY:	3 stages firing pin safety	3 stages firing pin safety	3 stages firing pin safety	3 stages firing pin safety
► DRALL:	► TWIST:	12"	12"	8"	10"
► FARBEN:	► COLORS:	sand	sand	sand	sand

* adjustable length, way and weight